

Etiketten für Einweg-Glasverpackungen

Artikel vom 17. Juli 2025

Etiketten und Druck

CCL hat eine neue Etikettierung speziell für das verbesserte Recycling von Einweg-Glasflaschen entwickelt.



Die neuen Selbstklebeetiketten lassen sich beim Glasrecycling vollständig lösen (Bild: CCL).

Der Anbieter von Spezialetiketten, Sicherheits- und Verpackungslösungen CCL Label stellt eine neue Etikettenlösung vor, die speziell für Einweg-Glasflaschen entwickelt wurde und unter dem Produktnamen »EcoShear« vermarktet wird. In der EU werden durchschnittlich ca. 80 % der Glasverpackungen für das Recycling gesammelt. Obwohl diese Sammelquote relativ hoch ist, kann die Optimierung des Etiketts bei Glasverpackungen mitentscheidend sein, ob das Glas recycelt wird oder im Downcycling oder sogar auf der Mülldeponie landet. Selbstklebende Folienetiketten sind eine hochwertige und weitverbreitete Dekoration für Glasverpackungen in der Bier-, Getränke- und Lebensmittelindustrie. Das feuchtigkeitsbeständige Material bietet ein attraktives, klares Erscheinungsbild, vielfältige Designmöglichkeiten und damit eine entsprechende Attraktivität am POS. Herkömmliche Folienetiketten können die Qualität des recycelten Glases beeinträchtigen oder so stark an den Glasscherben haften, dass sie während des Sortier- und Recyclingprozesses aussortiert werden. Die neue Lösung ermöglicht hingegen laut Herstellerangabe eine nahezu rückstandsfreie Entfernung beim Recycling. Dadurch wird der Glasabfall reduziert und die Ausbeute an hochwertigem Recyclingglas erhöht. Die neue Etikettenlösung steigert nicht nur die Glasrückgewinnung, wodurch Abfall minimiert und zur Erfüllung von Umweltzielen beigetragen wird, sondern unterstützt auch die Energieeffizienz, da eine geringere Anzahl an Verunreinigungen zu einem verminderten Energieverbrauch beiträgt.

Hersteller aus dieser Kategorie
